

Le 18e festival international du havane ouvre ses portes La Havane



La Havane, 29 février, (RHC).- Le 18e festival international du havane s'est ouvert ce matin à La Havane.

Plus de 1 500 producteurs, distributeurs et amateurs d'une cinquantaine de pays se trouvent à cette grande rencontre spécialisée qui fête à cette occasion le 50e anniversaire de fameux havanes Cohiba.

Une fois de plus, les participants à ce festival pourront constater que pour cause du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba, les Nord-américains sont privés du plaisir des meilleurs havanes du monde.

Le programme culturel du festival du havane comprend dans cette édition des concerts de grands musiciens dont le pianiste cubain, Chucho Valdés, considéré comme l'un des grands jazzmen du monde,

Jorge Drexler, chanteur et compositeur uruguayen et Estrella Monte, chanteuse espagnole de flamenco.

Les participants à cette rencontre sont invités à une visite de la fabrique de havanes Cohiba, roulés à la main, dans une zone résidentielle dans l'Ouest de La Havane.

Comme d'habitude, le festival du havane se terminera par une vente aux enchères d'humidors réalisés avec des bois précieux par des artisans cubains.

Les fonds seront donnés par la firme Habanos à des institutions de santé publique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/85670-le-18e-festival-international-du-havane-ouvre-ses-portes-la-havane>



Radio Habana Cuba